



# EL DIA

DIARIO INDEPENDIENTE - DECANO DE LA PRENSA PROVINCIAL

http://www.eldia-digital.com

JUEVES, 27 de diciembre de 2001 • 150 Ptas. • 0,90 Euros

CUENCA, TOLEDO, ALBACETE, CIUDAD REAL

Año XVIII • Nº 5.578

PROVINCIA RUIZ ARAQUE: "NO ESTAMOS DISPUESTOS A PERDER LA IMAGEN POR EL FENÓMENO DE LA INMIGRACIÓN"

## Las Pedroñeras levanta la voz por la Ley de Extranjería

ANUNCIO El

Ayuntamiento está dispuesto a llevar a los tribunales al Gobierno central si se incumple la Ley de Extranjería

**MEDIDAS** En el próximo pleno el equipo de gobierno pedirá que se tomen medidas respecto a los alojamientos

El Ayuntamiento de Las Pedroñeras se muestra dispuesto a llevar a los tribunales al Gobierno central si se incumple de forma sistemática la Ley de Extranjería. Su alcalde, Rafael Ruiz Araque, ha señalado que su equipo de gobierno "no está dispuesto a que este municipio pierda su imagen y sus mercados por el fenómeno de inmigración que se da cada año, y que es una problemática que nos desborda". En el próximo pleno pedirá que se tomen medidas respecto a los alojamientos. **PÁGINA 23**

REGIÓN



### C-LM ya tiene las transferencias sanitarias

El vicepresidente del Gobierno autonómico, José María Barreda, calificó de "histórico" el acuerdo que nuestra comunidad firmó ayer con el Ejecutivo central para el traspaso de las competencias de Sanidad a Castilla-La Mancha por un coste total de 231.000 millones de pesetas. Barreda señaló tras participar en la reunión de la Comisión Mixta de Transferencias celebrada ayer en Madrid que presidió el ministro de Administraciones Públicas, Jesús Posada, que el acuerdo es "extraordinariamente positivo para los ciudadanos castellano-manchegos", al haberse satisfecho todas las pretensiones del Ejecutivo autonómico. Por este acuerdo, y según ha señalado la Junta, nuestra región consigue 141.352 pesetas por habitante y año, y se transfieren 185 centros de salud y 15 hospitales. **REGIÓN 5**

SUCESOS

### Desarticulan en Cuenca una red de distribución de drogas

Agentes del Grupo de Estupeficientes de la Policía Judicial han detenido a ocho personas, a las que se les incautó 225 gramos de cocaína. **CUENCA 12**

Otras noticias

CUENCA 9

### Consumo levanta 5.121 actas de inspección

El teléfono del consumidor registra en lo que va de año 102 consultas

PROVINCIA 23

Las carreteras de Cuenca presentan dificultades por el hielo y la niebla



Echando sal en las calles.

CUENCA 10

El Ayuntamiento acelera el ritmo para retirar la nieve de las calles

CUENCA 16

Cuenca recibió en noviembre la visita de 20.715 personas

## INSTITUTO DE ASESORAMIENTO EMPRESARIAL INSESA

*Gabinete Jurídico, Fiscal, Financiero, Contable y Laboral*

Avda. Rey Juan Carlos I, 28 - 16400 TARANCÓN  
Tel. 969 32 26 35 - Fax. 969 32 73 01  
Paseo de la Castellana, 72 - 2ª planta - 28046 MADRID